

MILES DE SINDICALISTAS CONTRA LA PRIVATIZACIÓN



En marcha del Ángel de la Independencia a Los Pinos, el Sindicato Mexicano de Electricistas manifestó su determinación de defender a Luz y Fuerza del Centro como empresa paraestatal. Ad-

virtió que no permitirá que se afecte una sola cláusula del contrato colectivo, al tiempo que censuró las intromisiones del secretario del Trabajo, Javier Lozano Alarcón ■ Foto Marco Peláez

■ Exige la Cámara reconocer al comité que encabeza Esparza

SME: se impedirá la entrega de LFC

- El dirigente sindical expuso en Los Pinos las demandas del gremio
- Acudirá a la paraestatal para reclamar que se descongelen las cuotas

En el aire, la “toma de nota” de Romero Deschamps

■ Un juez ordena revisar el proceso de elección

P. MUÑOZ, G. CASTILLO Y F. MARTÍNEZ ■ 7

El gravamen de 4% encarecerá telefonía móvil e Internet: IP

■ Impacto mayor en la gente de menores recursos